

An den Kreistagsvorsitzenden
des Schwalm-Eder-Kreises
Herrn Michael Kreutzmann
Parkstraße 6
34576 Homberg (Efze)



Anfrage der FDP-Kreistagsfraktion zu Energienetz Mitte

Melsungen, 10. April 2018

Wibke Knell
Vorsitzende
FDP-Kreistagsfraktion Schwalm-Eder

Ute Müller-Hilgenberg
Geschäftsstelle

schwalm-eder@fdp.de
www.fdp-schwalm-eder.de

FDP-Kreisverband Schwalm-Eder
Am Bitzen 4
34212 Melsungen

T: 05661 51445
F: 05661 50210

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Kreutzmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

zuletzt hat die heimische Presse über den anhängigen und sehr langwierigen Rechtsstreit zwischen der Energienetz Mitte und der Fulda Eder Energie berichtet. Da beides kommunale Gesellschaften sind, bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Was unternehmen die kommunalen Gesellschafter, um beide Gesellschaften zu einer einvernehmlichen Einigung zu bewegen?
- 2) Ist realistisch mit einer solchen zu rechnen? Wenn ja, zu welchen Bedingungen?
- 3) Wie hoch sind die bislang entstandenen und zukünftig zu erwartenden Prozesskosten für die Energienetz Mitte?
- 4) Wie verläuft die aktuelle Geschäftsentwicklung bei der Energienetz Mitte?
- 5) Wie viele Lieferverträge konnte die Energienetz Mitte bzw. deren Muttergesellschaft abschließen?
 - a) Mit Geschäftskunden?
 - b) Mit Privatkunden

Mit freundlichen Grüßen

Nils Weigand
FDP-Kreistagsfraktion